

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会
2024年6月7日版 新生第242号

<https://www.matsu8.info/>

<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

ビーバー隊ニュース

◇5月12日観察ハイキング、お天気の素晴らしい天気で気持ちの良い一日、21世紀の森と広場西口を出発してネイチャービンゴをしながらの観察ハイキングをしました。ビーバーの観察力は素晴らしく歩く道すがらいろいろな植物や昆虫、木々を発見して瞬く間にビンゴを完成してしまいました。池の中にも目をやり魚や鳥も観察していました。ゴールは21世紀の森奥の湧水地、水がコンコンと湧き出ていましたね。

ビーバースカウト同士協力して仲良く自然観察と発見をしている姿は素晴らしかったです。そしてこの日は「母の日」公園でお母さんにお花のBOXを作ってプレゼントしました。

◇5月19日は「テントを立ててみよう」という集会、ボーイ隊のお兄さん達に巨大なA型テントを立ててもらい、先輩スカウトに説明を受け、テント内に招待してもらいました。テントの中には何と寝袋が用意されていて初めて寝袋に入る体験をしました。テント内はとても少し暗くて不思議な感じで楽しい経験でした。優しいボーイ隊のお兄さんと一緒にテント内で大騒ぎの一日でした。6月は「実験やってみよう」と「メガロドン探し、博物館見学」です。気候も夏が近づき暑くなって来ましたがビーバースカウトは元気に遊びます。(酒井)



カブ隊ニュース

◇12日に21世紀の森と広場で組集会。りすの道を終えた新しい仲間の入隊式を行い、ロープ結びの練習をしました。結び方がよくわからないうさぎスカウトを、しか・くまスカウトが早速丁寧に教えていました。その後は体測のやり方を練習してからの50m歩測ゲームや、追跡サインを使った短距離ハイキングで遊びました。

◇26日は中堀込公園に集合して隊集会。スカウトは副長から渡された暗号を読み解き、コマ地図を渡されてハイキングの始まりです。コース上の交通標識を見つけ、種類や数を確かめながら、2箇所のチェックポイントで新聞紙ポツチャや体測ゲームを遊び、スタート地点と同じ中堀込公園に戻ってゴールです。コースを間違えてしまう組もありましたが、スカウト同士で相談し、なんとか持ち直して全員無事に帰ってくる事ができました。いっぱい歩いた後の差し入れのアイス、美味しかったね！(相澤)



ボーイ隊ニュース

◇5月のボーイ隊は、3日に班長次長会議を開き、下旬の班集会の計画を立てました。その後訓練で、ロープワークを勉強しました。

◇19日は、ビーバー隊からの依頼で鎌ヶ谷野営場にてA型テントを建てました。ボーイ隊はA型テントで長期キャンプをしていることをビーバースカウトに説明したあと、ビーバースカウトと一緒にテントの中に入りました。テントの中ではボーイ隊の方がはしゃいでいて、どっちがビーバースカウトか分からないほどでした。

◇26日は矢吹班長が計画したポウリングでした。北小金駅から北小金ポウルへ行く途中は野帳を付け、ポウリングの帰りは100mを歩いて測りました。

◇今月は高橋班長が1級章を取りました。今後の活躍を期待しています。次は菊章目指して頑張ろう！(小島)



ベンチャー隊ニュース

◇ベンチャー隊は5月19日に隊会議を行ないました。高橋VSと秋山VSとでZOOMによる会議で、夏のキャンプのルートについて話し合いました。

高橋VSは日中にBS隊への奉仕活動に行ってからのも更なる隊会議への参加です。大変がんばっていると思います。

また、隊会議の後に、中村VSの1級面接と授与を行ないました。学校生活に忙しい中をよくがんばったと思います。

次回の隊会議は、6月2日となっています。八ヶ崎市民センターにて18時からです。内容は、夏のキャンプの計画書の作成です。はてさて、どこまで作成できるでしょうか？(鈴木)



ローバー隊ニュース

◇5月26日、第763回ボーイスカウト講習会が我孫子市湖北台近隣センターで開催されました。

ローバー隊から小島、中村、深沢の3名が参加し、修了証を無事受けることができました。

受講後には、近所にお住まいの片山先輩(旧姓清水さん)と会場でお会いでき、皆で記念写真を撮りました。

一日、お疲れさまでした。(高橋)



団関係ニュース

◇5月18日(土)に団会議・団委員会(合同)を開催。

☆活動報告・予定が承認されました。

◇1級面接を両日実施しました

5月18日(土) BS隊 高橋さん

5月19日(日) VS隊 中村さん

☆おめでとうございます！

◇6月2日(日)団内研修「ボーイスカウト まるわかり教室」実技編開催予定

→実施について。団委員会にて承認頂きました。

講師=各隊の隊指導者をお願いしています。

育成会ニュース

◇梅雨も間近となり不安定な空模様が続いております。うっとうしい天気が続きますが、負けないようにスカウト活動を楽しみましょう。

(育成会 秋山)

◇雨が多くなって、来なくていいのに梅雨がやってきました。ロープワークや地図読みなど、室内で出来る事いっぱいありますよ。寒かったり暑かったり体調管理に気をつけて！

(スカウトクラブ 丸山)